



# 桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和4年5月13日

文責：校長 濱本竜一郎

## 今年の運動会は、5月28日（土）です。

今年の小坂小学校の運動会は、5月28日（土）に実施いたします。（雨天順延）  
年度当初からから、熊本県はもちろん、御船町の感染状況を確認しながら、この時期に実施できるか否か、実施するとしたらどのような方法か等、職員で話し合ってきました。

その結果、学校でできる感染防止策を徹底したうえで、昨年度同様、低・中・高学年部ごとに時間帯を分けて実施することとしました。

運動場で繰り広げられる競技に参加していない学年は、教室でZOOMのによるライブ映像を視聴します。ただし、卒業学年である6年生だけは、運動会の運営にも携わりますので、ずっと運動場にいることになります。

時間については、開会が8時15分、閉会が正午です。（昼食はなしです。）

来賓の皆様の出席については、町内の小中学校で申し合わせ、昨年度同様、ご遠慮いただくようお願いいたします。また、来年度入学する子供たちの参加種目もありません。地域の皆さまにも、子供たちの頑張る姿を見ていただくせっかくの機会でしたので残念です。

保護者の皆様の参加方法等については、5月16日（月）PTA役・委員会で協議した後、改めてお伝えいたします。



【昨年度の運動会の様子】

## 傘、貸しましょうか？

毎朝、校門で子供たちを迎えています。その日の始まりは、確かに曇りでした。いつものように、黄色い横断旗を手を持って校門に立ちました。

子供たちを迎えていると、次第に目に見えない程度の雨が降ってきました。霧雨というのでしょうか。それが、だんだんと目に見えるように売ってきました。

そのころ登校してくる子供たちは、傘をさしています。わたしは、傘をさしていません。

子供たちも声をかけてくれます。「校長先生、大丈夫ですか？」「どうして傘を差さないんですか？」その度に、「最初は雨は降っていませんでしたので・・・。」と答えます。そんなやり取りの中、「校長先生、傘、貸しましょうか？」と4年生。「いやあ、大丈夫です。あなたが濡れてしまうから。とっても優しいねえ。」と言いました。

本校の教育目標は、「気付き、考え、行動する 小坂っ子の育成」ですが、そこに、「優しい人になる」という願いを込めていましたが、そんな子供の姿が見られ、とてもうれしくなりました。

